



NordArt 2014

www.nordart.de

Wojtek Doroszuk

Polen/Frankreich/Poland/France

Geboren 1980 in Polen. Er ist Videokünstler mit Wohnsitz in Rouen, Frankreich. Er machte seinen Abschluss 2006 an der Akademie der Bildenden Künste in Krakau an der Fakultät für Malerei, interdisziplinäres Studio. Seine Werke wurden in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen gezeigt u.a.: Zentrum für zeitgenössische Kunst Schloss Ujazdowski, Warschau; Zachęta Nationalgalerie für Kunst, Warschau; Museum für Moderne Kunst, Warschau; Location One, New York City; Marina Abramovic Institut, San Francisco; Belfast Exposed, Stenersen Museum, Oslo; Joseph Tang Galerie, Paris. Im Jahr 2009 erhielt er den Publikumspreis des Kunstpreises der Deutschen Bank, Zachęta Nationalgalerie für Kunst, Warschau. Im Jahr 2013 wurde er mit einer "Ehrennennung" auf der 15. Biennale für Medienkunst in Breslau ausgezeichnet, Polen. www.wojtekdoroszuk.com

Born 1980 in Poland. He is a video artist based in Rouen, France and graduated from the Academy of Fine Arts in Krakow in 2006, Faculty of Painting, interdisciplinary studio. His works have been shown in numerous solo and group shows including: Centre for Contemporary Art Ujazdowski Castle, Warsaw; Zachęta National Gallery of Art, Warsaw; Museum of Modern Art, Warsaw; Location One, New York City; Marina Abramovic Institute, San Francisco; Belfast Exposed, The Stenersen Museum, Oslo; Joseph Tang Gallery, Paris. In 2009 he received the public award of Deutsche Bank Art Prize, Zachęta National Gallery of Art, Warsaw. In 2013 he obtained the Honourable Mention of 15th Media Art Biennale in Wrocław, Poland. www.wojtekdoroszuk.com



Festin (Fest), 2013, HD Video, Blu-ray, 20 Min.

Festin (Feast), 2013, HD video HD, Blu-ray, 20 min.